

CONSCIENT DE LA MORTALITE
par ANTHONY HOPKINS

« Je suis conscient de ma mortalité, mais à 87 ans, je me lève chaque matin avec l'envie intacte de goûter à de nouvelles aventures. L'âge n'est jamais une barrière lorsque l'on trouve une passion dans ce que l'on fait. Le secret réside dans la curiosité, dans l'apprentissage continu et dans le refus de laisser la peur du temps nous priver du plaisir de vivre. Chaque jour est une chance d'inventer, de rire et de prouver qu'il n'est jamais trop tard pour avancer avec enthousiasme. »